
令和４年４月 第１回定例庁議 

 

１ 開催日時 令和４年４月４日（月）午前９時 30分～午前９時 50分 
 
２ 開催場所 ４階特別会議室 
 
３ 付議事項（第６条） 

 

⑴ 指示事項（市長の指示、注意等） 

新年度を迎え、新規採用職員や人事異動の関係で新しい体制での業務がスタート

する。ストレスを多く感じる時期であるため、幹部の皆さんが所属職員の健康面、

精神面の状態を十分に見ていただき、健康状態に支障が出ないようにお願いしたい。  

また、昨年度１年間の業務での対応にお礼申し上げる。今年度も明るく元気なま

ちづくりにいっしょに取り組んでいただきたい。 

 

 ⑵ 審議事項（市行政運営の基本方針、総合計画、重要議案、主要事業計画等の策定

及び調整に関すること） 

なし 

 

 ⑶ 報告事項（市政に重大な影響を与える法令等の制定改廃、国及び県の動向、又は 

重要な事務事業の進行状況に関すること） 

 なし 

 

４ その他 

①令和４年度部の重点課題等に関する市長ヒアリングについて（秘書政策課長） 

 ４月 20日（水）、22日（金）に実施するので、各部長、課長の出席をお願いする。

作成資料は本日メールで配信するので、４月 15 日（金）までに政策マネジメント室

へ提出していただきたい。 

 

②「生誕 120周年記念 猪熊弦一郎回顧展」について（産業文化部長） 

４月２日（土）から７月３日（日）まで企画展を開催しているので、是非来場いた

だきたい。 

  

 ③政策マネジメント室の設置について（市長公室長） 

 ４月１日からの機構改革で秘書政策課に政策マネジメント室を設置している。市長

や副市長の指示事項をはじめ、課題解決に向けた速やかな対応が求められる中、各部

において困難な事例もあるかと思うので、私や秘書政策課長も含めて政策マネジメン

ト室へ何なりと相談いただきたい。 

 

④情報発信について（市長公室長） 

先般の記者会見で、子育て支援課よりハッピーファーストバースデー事業の紹介が



あったが、四国新聞にも大きく取り上げていただいた。記者会見の活用など、新たな

取組は積極的に情報発信をお願いする。市公式の Twitter も３月から運用しており、

案件がある場合は広聴広報課まで相談をお願いする。県外の方向けにも有効であるた

め、例えば瀬戸内国際芸術祭やインターハイなどでも活用していただきたい。 

 

⑤３月議会の検討調書について（市長公室長） 

前回庁議でもお願いしたとおり、３月議会の検討調書について整理を願いする。 

 

⑥快適職場宣言について（市長公室長） 

４月１日付のメールで、市長の方から快適職場宣言のメッセージをお送りしている。

働きやすい職場環境が結果的に組織力を高めるという考え方のもと、不当要求やハラ

スメントのない職場を目指して職場全体で取り組んでいけるよう、所属職員にも伝え

ていただきたい。 

 

⑦新規採用職員の育成について（市長公室長） 

新規採用職員が各部署に配置されているが、部全体で見守って育成に心がけていた

だきたい。 

 

⑧年度末・年度当初の日曜開庁における来庁者の状況について（市民生活部長） 

市民課については、３月 27 日（日）に 106 名、そのうち６割弱がマイナンバーカ

ードの関係、４月３日（日）は 87 名であった。税務課は、４月３日に３名の来庁と

なっている。 

４月１日の窓口の状況は、令和３年度の 456人に対して今年度は 485人が来庁して

いる。最長の待ち時間は令和３年度の 90 分に対して 58 分と 30 分ほどの短縮、同じ

く平均の待ち時間は 11分に対して 24分となっており、保険年金の手続きに時間を要

した方がいたとのことである。フロアの状況としては、待合のスペースが十分確保で

きており、座って待てる環境で特段苦情もなかったことを報告する。 

 

⑨東中学校コーラス部のロビーコンサートについて（教育部長） 

３月 30 日（水）に、東中のコーラス部が市庁舎においてロビーコンサートを行っ

た。福島沖の地震で全国大会が中止となったため、代替として行ったものである。募

金活動も行い、集まった約３万４千円を社会福祉協議会を通じて福島県に届けること

となっている。ご協力にお礼申し上げる。 

 

５ 副市長から 

  市長や市長公室長からも新規採用職員の話があったが、重ねてフォローをお願いす

る。ここ数年コロナもあり、顔もはっきりわからないまま時間が経過し、コミュニケ

ーションが取りづらい状況となっているため、孤立感、疎外感を感じないように目配

りしていただきたい。また、市民の方、特に議員に対するあいさつの徹底についても

指導をお願いする。議員については、顔写真の入った資料を回覧するなど工夫してい

ただきたい。 



 

６ 教育長から 

令和４年度の教職員の異動について、新任の校長は６名（小学校５名、中学校１名）、

教頭は５名（小学校３名、中学校２名）となっており、今年、来年と校長の入れ替わり

が多く、大きな変化を迎えている。女性の校長は１名増加で計４名、中学校の女性の教

頭は 10名中２名から４名となっている。 

東中学校の野球部が全日本少年春季軟式野球大会で３回戦まで勝ち進み、ベスト８と

いう素晴らしい成績を収めている。 

 

７ モーターボート競走事業管理者から 

昨日まで年度を挟んでのレースを開催し、令和３年度の売上は 1,485億円と、これ

までの最高であった前年度の 1,399億円を上回る結果となった。令和４年度はボート

レースまるがめ開設 70 周年ということで、様々な取組を計画しているが、ナイター

照明のＬＥＤ化などにより、レースの開催は昨年度より８日少ない 192日、営業日数

も８日少ない 332日の予定である。ＳＧレースはないが、８月にプレミアムＧⅠレー

スのレディースチャンピオンを予定している。各部の行事についても連携させていた

だきたいので協力をお願いする。 

 

８ 出席状況 

⑴ 庁議構成者（第５条） 

 

職 氏 名 出欠 

市 長 松永  恭二 ○ 

副 市 長 横田  拓也 ○ 

教 育 長 金丸  眞明 〇 

モーターボート  

競走事業管理者 
大 林  諭 〇 

市 長 公 室 長 山地  幸夫 〇 

総 務 部 長 栗山  佳子 〇 

健康福祉部長 奥村 登士美 〇 

市民生活部長 田中  壽紀 〇 

都市整備部長 伊藤  秀俊 ○ 

産業文化部長 林  裕 司 ○ 

ボートレース 

事 業 局 次 長 
冨士川  貴 〇 

教 育 部 長 七座  武史 〇 

消 防 長 浪指  孝章 ○ 

議会事務局長 渡辺  研介 ○ 

      

(2) 関係職員（第９条） 



   市長公室職員課長             徳 田   寛 

総務部財政課長              宮 西 浩 二 

       

(3) 事務局（市長公室秘書政策課） 

   市長公室秘書政策課長               窪 田 徹 也 

   市長公室秘書政策課政策マネジメント室長      高 倉 鋭 悟 

   市長公室秘書政策課政策マネジメント室総括担当長  宇 野 大志郎 

   市長公室秘書政策課主任              大 川   智 

   市長公室秘書政策課副主任             安 藤 悠 子 


